

# *Protestas en Malí piden cambio de gobierno tras levantamiento*

---



Bamako, 19 ago (RHC) La oposición de Malí reconoció el golpe militar perpetrado contra el Gobierno presidido por Ibrahim Boubacar Keita, quien junto a otros miembros de su gabinete fueron secuestrados y llevados a una guarnición en Kati, situada a 15 kilómetros de la capital Bamako.

A través de un comunicado, el movimiento opositor M5-RFP aseveró que asumirá el compromiso del Comité Nacional para la Salvación del Pueblo (CNSP), creado por militares que consumaron el golpe contra Boubacar Keita para iniciar una "transición política civil".

El portavoz de los militares, coronel mayor Ismael Wagué, señaló que se agruparán las corrientes políticas para la transición, "nosotros, fuerzas patrióticas agrupadas en el seno del Comité Nacional para la Salvación del Pueblo (CNSP), hemos decidido asumir nuestras responsabilidades ante el pueblo y ante la historia", agregó.

El presidente de Angola, João Lourenço, se sumó a la condena internacional al golpe de estado en Malí, perpetrado la víspera

contra el mandatario Ibrahim Boubacar Keita.

La deposición forzada por los militares resulta condenable independiente de las razones evocadas, opinó el jefe de Estado angoleño mediante su cuenta en Twitter.

Según afirmó, sigue de cerca los últimos acontecimientos en Malí, con la visión de que en el siglo XXI África debe seguir el ejemplo de América Latina, la cual superó con éxito el trágico período de sucesivos golpes de estado en los años 70 del siglo pasado.

Medios de prensa también destacaron aquí la decisión de la Comisión de la Unión Africana (UA) de suspender a Malí de la entidad política continental hasta tanto sea restablecido el orden constitucional, según anunció el Consejo de Paz y Seguridad de la Comisión, que exigió la liberación de Ibrahim Boubacar Keita, el primer ministro Boubou Cissé y otros funcionarios detenidos por la fuerza.

Similar postura asumió la Comunidad Económica de Estados de África Occidental, la cual cerró las fronteras de sus Estados miembros con el territorio maliense y anunció el cese de los flujos financieros entre sus 15 miembros y Bamako.

El máximo representante de la Organización de las Naciones Unidas, António Guterres, demandó ayer una restauración inmediata del orden constitucional y el estado de derecho e insistió en la necesidad de hallar una solución negociada y pacífica.

Guterres instó a todas las partes interesadas, en particular a las fuerzas de defensa y seguridad, a que ejerzan la máxima moderación y defiendan los derechos humanos y las libertades individuales de todos los malienses.

Fuente: Telesur y Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/232087-protestas-en-mali-piden-cambio-de-gobierno-tras-levantamiento>



**Radio Habana Cuba**